



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Miércoles 16 de Noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

RADIO YA

Programa: **El Super Reportero**

Presentador: Sergio Miranda

Invitado: Mario Rivera, secretario general de la Juventud 19 de julio

Tema: Alfabetización/ Muerte del nicaragüense asesinado por dos perros rottweiler.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Jorge Echeverría, Embajador de Guatemala en Nicaragua; Fernando Valle, Gerente de la cámara nacional de la construcción; Octavio Menocal, Director de investigación del INTA.

Tema: Cena de gala en beneficio de los damnificados Guatemaltecos/Sexta feria de la construcción/ Programa nacional de tecnología y formación técnica agrícola.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Rosa Marina Zelaya, Movimiento por Nicaragua; Iván Saborio, Red por Nicaragua

Tema: Sociedad Civil marcha de nuevo

Zelaya incitó a la población a seguir marchando "por amor a Nicaragua y unidos contra el pacto", y por unas elecciones libres y transparentes, dado a que se aproximan las votaciones.

Canal CDNN

Programa: Desde la Sociedad Civil

Presentador: Orlando Núñez

Tema: El seis por ciento es un derecho constitucional.

NOTICIAS DE TV

+La Embajada de los Estados Unidos anunció que se le canceló la visa estadounidense al contralor Guillermo Arguello Poessy. La visa estadounidense le fue cancelada en base al artículo 212 F de la Ley de Inmigración y naturalización de Estados Unidos el cual prohíbe que tengan visa aquellas personas o parientes de personas que se hayan visto involucrados en actos de corrupción. El contralor Arguello Poessy vía telefónica dijo, "yo le acabo de mandar una carta al señor cónsul donde le solicito que me diga frente al país, que señale cuáles son los actos de corrupción en los que yo he incurrido, y claro, yo comprendo y respeto la decisión de no visitar su país, bueno es una decisión que ustedes pueden recibir en su país a quien usted quiera, respeto su decisión, pero que me señale actos de corrupción, creo que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 2 -

tengo al menos el derecho de saber cuáles son los actos de corrupción frente a ustedes, frente al periodismo nacional, frente el país, que conozca en que consiste la corrupción en que yo he incurrido". Agregó que si el cónsul le manda a decir en su carta que puede solicitar una entrevista con él, "en mi carta se lo contesto muy claramente, no tengo nada que discutir con ustedes". Añadió que posiblemente al señor Embajador y a su equipo no les pareció unas declaraciones que dió en el canal cuatro donde señalaba el injerencismo, la intervención del Embajador Trivelli y posiblemente no les pareció que les recordara que habían metido a este país en una guerra sin sentido **(TV Noticias, Canal 2/ 100 % Noticias, Canal 63/ Multinoticias, Canal 4)**

+La mayoría de los participantes del diálogo a excepción del Frente Sandinista tocaron la entrega de las transferencias municipales de la siguiente manera, el seis por ciento de los ingresos tributarios para el año 2006 y a partir del año 2007 la cifra se incrementara en un uno por ciento anual hasta alcanzar el 10 por ciento en el año 210. El diputado sandinista Edwin Castro, manifestó que lo que dejan claros a sus alcaldes y a la población en general es que en la Asamblea Nacional se estarán oponiendo a que se reforme la Ley de Transferencias. El diputado Orlando Tardencilla criticó a los sandinistas por asumir esa posición cuando en la mesa del diálogo habían respaldado parte de esta propuesta. Por su parte el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Mario Arana, manifestó que da la impresión que el Frente Sandinista ha decidido adoptar la posición que ha manejado por muchos años de mantener un doble discurso y todavía no atreverse a tomar decisiones responsables por este país. "Cuando alegan que no paguemos las deudas, preguntémosnos qué son esas deudas, son las confiscaciones de los ochenta, la mayor parte de la deuda que tenemos que pagar son los bonos de indemnización y el resto de la deuda son quiebras de bancos que representan depósitos de la gente y realmente hay que regresarles esos depositas a la gente, no son utilidades como se dice de los bancos. La periodista Xiomara Laguna informó que en el diálogo hubo humo blanco para al entrega del seis por ciento para las universidades, el Gobierno aceptó entregarles a este sector los mil doscientos cincuenta y ocho millones de córdobas que necesitan, para ello se creó una comisión técnica, pero a la par surgió una propuesta de reforma a la Ley de Autonomía que contempla el no pago de agua, Luz y teléfono a las universidades por parte del Gobierno. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La comunidad universitaria realizó "la marcha de las velas" para exigir que se les asignen los recursos que corresponden a la educación superior. El presidente del CNU Telémaco Talavera, dijo que no aceptarán ningún truco del Gobierno, no aceptarán ni un centavo menos de la propuesta que ha hecho el Consejo Nacional de Universidades, que según Telémaco es una propuesta responsable y flexible. Agregó que confían que el Gobierno y los partidos políticos van hacer una contribución al desarrollo y estabilidad del país. Por su parte el presidente de UNEN, Yasser Martínez, manifestó que el movimiento estudiantil va a demandar de manera efectiva el seis por ciento y no van a detenerse, ni nos vamos a bajar sobre el precepto constitucional. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El jefe de la bancada liberal Enrique Quiñónez, pretende ocupar la presidencia de la Asamblea Nacional durante el Periodo legislativo 2006, el PLC y el Frente Sandinista mantienen un acuerdo de alternabilidad del poder en varias instituciones entre estas el parlamento, sin embargo Quiñónez niega ahora ese acuerdo. Quiñónez dijo que su posición ahora como jefe de bancada en el futuro mes para buscar los votos para la nueva junta directiva va a ser buscarlos a través de las fuerzas democráticas. **(TV Noticias, Canal 2)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 3 -

+El presidente del CEN-PLC, Jorge Castillo Quant, reitero que el ex presidente Arnoldo Alemán no tiene intenciones de ser candidato presidencial en el 2006 o de involucrarse en cargos políticos, pero que cualquier miembro de su familia tiene derecho a involucrarse en la vida política. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado liberal Enrique Quiñónez, asegura que el precandidato presidencial, Eduardo Montealegre, cuando era Ministro de Hacienda transfirió sin ninguna autorización los 800 mil dólares por intereses de la cuenta de BANPRO que abrió el Ejecutivo para los afectados del terremoto de Masaya al despacho de la Primera Dama, el cual no existe legalmente. Para Quiñónez esta transferencia fue ilegal porque no contó con ninguna autorización. Además expresó que el PLC no permitirá bajo ninguna circunstancia que Montealegre use los símbolos y colores del Partido Liberal Constitucionalista. **(Multinoticias, Canal 4)**